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REQUERIMENTO Nº 041 /2020 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna-SP 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado para o Procon, solicitando que fiscalize os 

abusos nos aumentos de preços após o início da pandemia do Covid-19.  

 

Requeiro, seja enviada cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                            Infelizmente, diante de um momento de emergência pública que 

estamos vivendo, ainda existem aqueles que se aproveitam da situação, e os 

alimentos ficam mais caros, os remédios ficam mais caros, e tantos outros itens de 

necessidades primárias. 

São muitas as pessoas que vêm até os Vereadores reclamando do 

preço alto de alguns produtos, e, com o intuito de evitar preços abusivos em um 

momento tão difícil para todas as famílias, onde muitos estão perdendo seus 

empregos ou com seu rendimento reduzido, é que faço tal solicitação. 

 Acredito que o PROCON, sem dúvida alguma, já deve estar fazendo 

a fiscalização, mas para atender a solicitação daqueles que vem até este Vereador é 

que apresento tal propositura.  

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 06 de abril de 2020. 

a.VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

 

a.VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

                   Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 07 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de abril de 2020. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

PROCON FISCALIZA 

 


